

Des expressions de condoléances se poursuivent dans les Caraïbes



La Havane, 2 déc. (RHC, PL).- Des expressions de condoléances continuent de nous parvenir des Caraïbes.

Le Premier ministre de la Grenade, Keith Mitchell, a déclaré que Fidel était un véritable ami et qu'il restera à jamais une figure importante non seulement dans l'histoire de Cuba mais encore de notre région.

Peu après avoir signé le livre de condoléances ouvert au siège de l'ambassade de Cuba à Saint George's, le chef du gouvernement grenadien a remémoré des moments de sa visite à Cuba en avril 1997 et de celle que le leader historique de la Révolution cubaine a réalisée dans ce petit État insulaire des Antilles anglophones.

Par ailleurs, à Trinité et Tobago, l'analyste politique Carapichaima Karan a signé un article dans le journal Daily Express qui dit : «Quelques-uns oublient par convenance, dans leur hâte de critiquer Cuba et en particulier Fidel Castro, les abus qu'a soufferts ce pays frère des Caraïbes de la part des États-Unis.

«Dans leur irrespect acharné, ajoute-il, le puissant gouvernement nord-américain non seulement interdit aux entreprises de ce pays de réaliser des affaires avec Cuba malgré le vif souhait de ces dernières mais encore dicte des sanctions pour punir des compagnies et des banques d'autres pays pour les empêcher

d'en faire.»

Et l'article ajoute: «L'exécutif qui a critiqué Fidel Castro pour de soi-disant violations des droits humains, violations fabriquées de toutes pièces, a commis et perpétré des abus contre des humains dans nombreux pays du monde et voilà le cas de l'Irak, pour n'en mentionner qu'un.»

De son côté, Rickey Singh, un autre analyste politique caribéen, a souligné, dans un éditorial de Barbados Today que des pays du monde entier ont apprécié et reconnu la forte résistance que Cuba a opposée, sous la direction de Fidel Castro, à la politique hostile des administrations qui se sont succédées à la Maison Blanche.

Il a rappelé que quatre pays des Caraïbes : Trinité et Tobago, la Barbade, le Guyana et la Jamaïque sous la direction d'Eric Williams, Errol Barrow, Forbes Burnham et Michael Manley ont réalisé une contribution historique en brisant l'isolement politique imposé par Washington quand, ils ont établi, en 1972, des relations avec La Havane.

Malgré tout ce que ses adversaire puissent dire, Cuba a édifié l'un des systèmes les plus impressionnants de santé, d'éducation, de sports et de développement social qui font l'envie même de bon nombre de pays développés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114097-des-expressions-de-condoleances-se-poursuivent-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba